

PENDIM

Pangdam V/Brawijaya Bersama Gubernur Jatim Gowes Bareng Dalam Rangka Memperingati 1 Muharram 1444 H

Achmad Sarjono - JATIM.PENDIM.ID

Aug 2, 2022 - 21:50



SURABAYA,- Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., bersama Gubernur Jawa Timur dan Jajaran Forkopimda Jawa Timur menggelar Gowes bareng ribuan warga Jawa Timur dalam rangka memperingati Tahun Barulslam (1 Muharram) Tahun 1444 H/2022 M bertempat di halaman Gedung Negara Grahaadi Surabaya, Minggu (31/7/2022).



Gowes bareng dalam menyambut tahun baru Islam bertujuan untuk membangun semangat baru dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

"Kegiatan ini menunjukkan kepada kita semua tentang arti kebangkitan. Bangkit bersama usai pandemi covid bersama mewujudkan semangat OptimisJatim Bangkit," ungkap Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa dihadapan awak media.

Melalui gowes ini juga menunjukkan tingginya toleransi dan seduluran di kalangan masyarakat Jatim. Tidak hanya itu, Khofifah juga mengungkapkan bahwa gravitasi gowes membuat masyarakat diluar wilayah GerbangKertasusila turut hadir meramaikan.

"Saya lihat tadi ada dari Madiun, Malang, Kediri dan lainnya hadir memamerkan. Gravitasi gowes ini luar biasa dan sangat borderless," jelasnya.

Gowes tersebut dimulai dari titik start di depan Gedung Negara Graha dengan jarak tempuh kurang lebih delapan kilometer. Adapun route yang dilalui diantaranya, Jalan Gubernur Suryo - Jalan Panglima Sudirman - Jalan Sono kembang - Jalan Karimun Jawa - Jalan Raya Gubeng - Jalan Sumatra - Jalan Stasiun Gubeng - Jalan Anggrek - Jalan Kusuma Bangsa - Jalan Ambengan - Jalan Ngemplak - Jalan Genteng Kali - Jalan Siola - Jalan Tunjungan - Jalan Gubernur Suryo.

Pada gelaran yang melibatkan ribuan orang ini, Khofifah bersamajajarannya menyiapkan pula sentra vaksinasi booster yang berada di halaman Gedung Negara Graha sisi Timur. Sebanyak 1.952 orang telah mendaftarkan diri untuk program vaksinasi ini.

"Di poster kami tulis 1.444 dosis kami sediakan ini sebagai simbol tahun hijriyah.

Tapi di lapangan sudah hampir 2 ribu orang mendaftar. Semua tetap akan mendapatkan dosis vaksin boosternya. Dan bisa dilayanisampai jam 5 sore," tegas Khofifah.

Diakhir kegiatan Gowes, dibagikan puluhan door prize diantaranya paket umroh, sepeda motor, televisi, lemari es dan sepeda. (Pen/Jon)